
  

  

 

WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　今　野　文　明　　　　　幹　事　本　橋　和　也
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「 Love Other Spirit ～繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて～ 」
クラブ方針 ： 「 豊かな心を持とう！ 今こそ『絆』 」

■ 会長挨拶 /今野文明 会長
　皆様、本日は大変お忙しい中、例会にご参加を頂き、誠にありがとうございます。
　この厳しいコロナ禍に加え、対岸でのロシアによる、ウクライナ侵攻という信じられない出来事に
振り回されている間に、4月に入り、本年度も残すところ3ヵ月となりました。
最後まで諦めることなく、残された事業を精一杯、実行していきたいと考えています。その残された
事業に準備を重ねている委員会もあります。
残りの 3ヶ月間、皆様の変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。
　本日は、花嶋会長エレクトの「会長エレクト研修セミナー・PETS報告」です。
このコロナ禍の中、本年度も2日間開催されました。
通年の内容は「1 日目は、ガバナーエレクトが新年度の RI テーマを発表し、それに基づく次年度の
地区方針をクラブ会長エレクトに示します。」
「2日目は、会長エレクト同士でディスカッション方式により、ガバナーエレクトの示されたテーマによって話し合います。」
本年度はこのコロナ禍でどんな内容だったのか、詳しくは、花嶋会長エレクトからあると思います。
　本日は、少しお時間を頂き、当クラブのクラブバナーについて触れたいと思います。
クラブ活動計画書の第 1 ページに詳しく載っていますので是非ご覧頂きたいと思います。現在のバナーは 3 代目ということ
です。この千葉市の花「オオガハス」と池の水面を連想させるこの素晴らしいデザインを担当したのが山本康昭パスト会長
です。
1996 年作成なので、私が入会した時にはもうすでにこのデザインだったということです。
このクラブバナーが有る意味は、ロータリークラブの伝統及び習慣として「バナーの交換」があります。
海外や地方へ出張や旅行でメークアップする場合、この国際的及び地域社会のシンボルとしてバナーの交換を致します。素
晴らしい習慣だと思います。
そして交換したバナーは、是非クラブ例会で披露して頂ければと思います。
　バナー交換を行う時は、事務局にバナーの在庫が有りますので、事前に森川さんにお願いをしておけば頂けます。
私もバナー交換の経験がないので、是非機会があればやってみたいなと思っています。
以上で、本日の私の挨拶とさせて頂きます。　ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 武田逸朗 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
 ・2022-23RID2790インターアクト委員長（松戸RC）久佐野博史 様
 ・米山奨学生　金 慧媛 さん

■ ご挨拶　久佐野博史 様
皆さま初めまして。松戸 RC より来ました次年度地区 IA 委員長を仰せ付かってお
ります久佐野です。次年度 IA 委員長として IA 提唱クラブ 13 クラブを廻らせて頂
いております。次年度は２つやりたいことがございます。

　①年次大会、指導者講習会は 13クラブだけではなく2790 地区全体に配信させ
　　て頂きたい
　②国外研修ができなければ近場で移動をしながら、学生たちを連れて会社訪問
　　など企画したいと考えております。

縛りがある中での実施となりますので皆さまのお力をお借りしたいと思います。イ
ンターアクトを盛り上げるためにどうぞお力添えをお願い致します。
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 誕生祝い
　山本康昭、藤崎泰裕　各会員

【誕生祝いスピーチ】　山本康昭 会員
　こんにちは。16 日で 78 歳です。戦前生まれとい
う事になります。いつ死んでもおかしくないので、心
がけているのは身辺整理です。遺族が苦労しないよ
うに全部捨てちゃおうと心がけています。特に古い
写真は残された遺族は捨てるに忍びないという事に
ならないようにしたいと思います。そんなことを常々
思い健康には気をつけています。もうしばらくご一緒させてください。
ありがとうございました。

 記念日祝い
　遠藤平、吉野秀和、遠藤あけみ、中村武弘
　前野拓郎、川島治代、前田善弘　各会員

【結婚祝いスピーチ】　遠藤　平 会員
　皆さまこんにちは。結婚は昭和 58 年 4 月
でした。39年経過しました。現在家族構成が、
倅夫婦、次男坊、孫 3人、そして私共夫婦と、
賑やかに明るく楽しく過ごしております。夫婦
というものは色々あるもので、なんとか乗り
越えてここに至っております。こうなったらヤ
ケクソで、金婚式まで夫婦仲良く過ごして参りたいと思います。

■ 米山奨学金の授与ならびに近況報告　金　慧媛さん
　皆さまこんにちは。先月と今月の近況報告でございます。今月
は始まりの月でした。本格的な企業説明会と就職相談を行いまし
た。アルバイトではバイトリーダーとして、新しい後輩たちと関係
を深めました。短い年と思いますが、学生生活、ロータリー生活
と後悔のない一年を過ごしたいと思います。ありがとうございます。

■ 幹事報告
第 10回理事役員会報告
議事
 ・下四半期会計、承認
 ・親睦旅行の件、承認　5月15日からの 1泊旅行です
 ・ふれあい花壇植え替えの件、承認　5月14日 9:30より実施します
 ・いのちの電話チャリティコンサート協賛広告、承認
 ・児童養護施設「獅子吼園」訪問の件、承認
　茂原市内、暴力などにより親と一緒に住めない子供の支援です。親睦旅行の途中で訪問させて頂きます
 ・千葉幕張RCアートフレンズ展協賛、承認
 ・退会会員の件、承認　持田真樹会員、伊藤信一会員（異動のため）
報告
 ・例会場レイアウトの件　5月24日は出雲の間で例会、食事会場が変わるのでご案内致します。
　5回 /年ほどこのようなことがあります。
 ・5月23日地区大会ゴルフ会のご案内
 ・合同幹事会報告

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
5 月 15 日（日）16 日（月）親睦旅行を開催致します。茂原の児童養護施設に支援金を授与しに行き、鴨
川館へ移動し楽しくやりたいと思います。コロナ禍で会員同士が触れ合う機会が少ない中、団結や絆を深め
られる良い機会と思います。ご参加をどうぞ宜しくお願い致します。

 ・ＳＡＡ
5月よりクールビズを開催させて頂きます。ご協力を宜しくお願い致します。
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■ PETSリポート「～会長エレクト研修セミナー報告～」　花嶋　実 会長エレクト
　令和 4 年 3 月 12 日及び 3 月 26 日の二日間にわたり、国際ロータリー第 2790 地区 2022-23 年度「会
長エレクト研修セミナー」が行われた。PETS（President-Elect Training Seminar）

第 1日目
　1 日目において、次期 RI テーマ及び地区運営方針についてガバナーエレクトの小倉純夫様から次の報告
説明がありました。
　最初に、ガバナーエレクト小倉純夫様のご紹介を申し上げます。現在の職業は弁護士であり、昭和 46
年船橋高校卒、同 50 年に中央大学法学部卒、昭和 54～ 63 年まで裁判官、その後弁護士に、平成 20
年千葉県弁護士会の会長、松戸ロータリークラブ所属であります。
　1、会長エレクト研修セミナー開催のご挨拶
　　　コロナ禍でのロータリー活動の停滞が余儀なくされているところ、こうした中こそ奉仕の精神を生
　　　かし、どのようにして地域社会で困っている人たちへの奉仕活動ができるかを考えましょう。
　2、RI 会長テーマについて
　　　次年度RI 会長、ジェニファー・ジョーンズ氏の略歴はカナダ人、会社社長、法学博士、大学理事長、
　　　地区商工会議所会頭、初の女性会長であります。
　　　次年度 RI 会長は次年度 RI テーマとして「IMAGINE　ROTARY」（イマジン・ロータリー）を発
　　　表され、“想像してください私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世
　　　界に変化をもたらせると知っています”最後に「昨日のことをイマジン（想像）する人はいません。
　　　それは未来を描くことです」と結ばれました。RI 理事会の目標である 2023 年までに女性会員を
　　　30％が迫っていることも述べられました。
　3、次年度地区スローガンについて
　　　「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」
　　　1）クラブのビジョンを明確にし、より多くの会員の参加を得て
　　　2）新しい奉仕活動（事業）に取り組み、その夢の実現のために行動しましょう
　　　3）そしての取り組みの中に青少年への支援を発展、充実させましょう
　　　第 2 スローガンとして「ロータリーを楽しみながら、地域で、そして世界
　　　で良いことをしよう！」
　4、RI のビジョン声明、戦略的優先事項、DEIについて
　　　2017 年 RI 理事会と財務管理委員会は、次の 100 年に向けて、ロータリー
　　　ビジョン声明を発表、2019 年 RI はビジョン声明実現のため向こう５年間の
　　　活動を方向づける 4 つの戦略的優先事項を発表、その内容は、1）より大
　　　きなインパクトをもたらす 2）参加者の基盤を広げる 3）参加者の積極的な
　　　関わりを促す4）適応力を高める、でした。
　　　次期 RI 会長は、DEI（Diversity（ダイバーシティ）多様性、Equity（エ
　　　クイティ）公平さ、Inclusion（インクル―ジョン）包摂性）の推進を強く訴
　　　えられました。つまり
　　　◎クラブが、様々な経験やアイデンティティを持つ人々の入会を奨励し、入
　　　会後もその会員を温かく迎え入れ、支えていくための環境を育てていきま
　　　しょう、とのことです。
　5、地区運営の基本的な考え方
　　　ガバナーは地区における唯一の RI の役員であり、最大の任務は地区全クラ
　　　ブを活性化すること、元気なクラブ作りを支援することにつきます。DLP、
　　　CLP を活用、特に CLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）をクラブ活性
　　　化の有力な手段として認識していただき、クラブの若手リーダーを育成し、
　　　クラブ研修を充実させましょう。
　6、会長エレクトの皆様へ
　　　① クラブ戦略計画（中長期的計画）の立案
　　　② 参加したくなる例会、充実した例会
　　　③ クラブのロータリー研修委員会の設置、充実化
　　　④ 会員増強、退会防止
　　　⑤ ロータリー財団の補助金を利用した奉仕プロジェクトの実施
　　　⑥ 会員間のコミュニケーション、DEIについて
　　　⑦ ICT の推進
　　　⑧ ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付のお願い
　　　⑨ ポリオ根絶のための寄付
　　　⑩ ロータリーの公共イメージの向上
　　　⑪ My Rotary への登録とロータリークラブ・セントラルへの入力
　　　⑫ ロータリー賞へのチャレンジ
　　　⑬ ガバナー公式訪問について
　　　⑭ ロータリー情報研修会と IM
　7、地区組織について
　　　新たに管理統括委員会中に ICT推進委員会、奉仕プロジェクト統括委員会中に環境委員会設置
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クラブ広報・ロータリー情報委員会   【委員長】桜井隆宏  【副委員長】海寶勘一  *高橋健一郎  【委員】嶋田　悠  *野城隆憲  *北村悠介  *中村武弘  *川﨑美嘉子
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■ 次週プログラム
　4月 12 日　新入会員卓話
　　嶋田　悠 会員
　　中村武弘 会員
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

46

42 7 0 0 776,000

26,00083.3335 0
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 ニコニコBOX
 ・山本…商工会議所の会報 4月号に当社の記事が記載されています。ご一読ください。
 ・花嶋…PETSに参加させて頂きました。
 ・遠藤平…結婚祝いを頂いて。満 39年、ハッピーです。
 ・藤崎…昭和 36年 4月11日午後 3時 10分　体重 2,800グラム　身長 50センチ
　　　　命を懸けて生んでくれた母に感謝します
　　　　誕生日プレゼントをいただき　ありがとうございました
 ・今野…花嶋会長エレクト、PETSリポートよろしくお願い致します。
 ・北村…記念日祝いをありがとうございました。
 ・長坂…3月の記念日祝いを頂きました。ありがとうございました。

　8、地区委員会、ガバナー補佐との連携・協力
　　　全ての地区委員会は、各委員会同士が連携し合い、ガバナー補佐と協力して、地区
　　　内全てのクラブの活性化、元気なクラブ作りと活発な奉仕活動を支援していただく。
　　　第 3分区のガバナー補佐は、新千葉ロータリークラブの星聡様です。
　9、当地区の課題と展望（地区とクラブ間の信頼関係の再構築）
　　　① ロータリーの未来形成（SRFについて）
　　　　本年 4月の RI 規定審議会でパイロット地区の実施が論議され 2030 年からSRF 構
　　　　想の実施が予定されております。
　　　② 戦略計画委員会
　　　　ガバナー・ガバナーエレクト・同ノミニ―・同デジグネイト、直前ガバナー・直々
　　　　前ガバナーにより構成され、地区内クラブの活性化や地区内の課題や問題を協議し、
　　　　突発的に発生する案件に必要に応じて対応する委員会です。この委員会の論議の状
　　　　況については、議事録も含めて公開したい。前年からのクラブ再編問題、ガバナー
　　　　補佐任命問題を通じて、地区とクラブのコミュニケーションの在り方を考え、信頼関
　　　　係の再構築が必要だと思っています。地区への忌憚ない要望意見をお寄せいただき
　　　　たい。

第 2日目
　2 日目においては、地区予算案が示され、地区研修リーダー得居仁様の挨拶があり、そのあと各委員会
の委員長から各自 3 分から 5 分間、職業奉仕・ロータリー情報・ロータリー研修委員会、管理統括・奉
仕プロジェクト・青少年プログラム・ロータリー財団の各統括委員長の挨拶及び統括委員会の属する各委
員会の委員長が活動方針を述べられた。
　今後の予定につきましては 4 月 29 日に行われる地区研修・協議会に当クラブ、次期委員長におかれま
しては参加していただき、地区の担当委員長の活動方針をお聞きいただき、次年度のクラブ活動方針を計
画していただくようお願い申し上げます。当クラブにおきまして、奉仕プロジェクト統括委員長に藤崎泰裕
PPが就任しております。地区委員会活動方針につきましては藤崎PPにお聞きいただければ幸いです。

最後に
　1 日目の最後に、小倉ガバナーエレクトからの挨拶に於いて「次年度は、地区内クラブ、ロータリアン
お一人お一人が主役となり、各クラブがビジョンとその実現のための行動計画を立て、クラブ
の仲間との信頼を繋いで、より良い未来を想像しながら、奉仕の理念を実践し、千葉から世
界を変えていくことを目指しましょう！会長エレクトの皆様には、クラブの活性化と元気なクラ
ブ作りのためのリーダーシップを発揮していただきますようお願い申し上げます。」との結び
の言葉がありました、
　千葉西ロータリークラブとしての活動の次年度の基本としていきたいと思います。会員各
位のご協力をよろしくお願いいたします。
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